

吹奏楽協会だよい

2013・3(平成 25 年 3 月号)

下松吹奏楽協会事務局

下松市教育委員会生涯学習振興課内

0833-45-1870



第36回全日本アンサンブルコンテスト 山口県大会結果 (会場…山陽小野田市文化会館)

○小学校の部 とき … 12/16 (日)

下松小	木管8	金賞
公集小	金管8	銀賞
花岡小	打楽器6 Sax5 管楽8 金管8	金賞

○中学校の部 とき … 12/26 (水)

下松中	木管4 金管8	金賞・代表
久保中	金管4 管楽8	銅賞 銀賞
末武中	木管8 金管8	金賞

○高等学校の部 とき … 12/27 (木)

下松高	打楽器5 金管8	銀賞 金賞

○職場・一般の部 とき … 12/16 (日)

下松市 吹奏楽団	C14 金管8	金賞 金賞・代表



第36回全日本アンサンブルコンテスト 中国大会結果 (会場…島根県出雲市民会館)

○中学校の部 とき … 2/2 (土)

下松中	木管4 金管8	金賞 銀賞

○職場・一般の部 とき … 2/3 (日)

下松市 吹奏楽団	金管8	銅賞



第23回吹奏楽定期的クリニック

とき : 2月10日 (日) 13:00~16:00

ところ : 下松市立 末武中学校

8団体から194名の児童・生徒の参加がありました。
レベルに合わせてパートごとに初級・中級に分かれ、技術面のレベルアップを図りました。また、小学校・中学校・高校と世代間交流の場になり、講師の熱心な指導を受け、楽しそうに受講していました。



会費納入のお願い

毎年、協会活動を支える会費をたくさんの会員の皆様に納入いただき、厚くお礼申し上げます。

平成25年度会費納入書を同封しております。会費は、山口銀行または西京銀行のいずれかでお振込いただくか、直接事務局(下松市役所5階生涯学習振興課)まで、ご持参ください。

吹奏楽を愛し、育てていくという協会の趣旨をご理解いただき、平成25年度も引き続きのご支援・ご協力をお願い申し上げます。

団体紹介その⑧

下松市吹奏楽団



みなさん、こんにちは！下松市吹奏楽団です。

現在55名の団員が、18歳から60歳すぎのおじさままで、毎週月曜日と木曜日の夜、北は岩国市錦町、東は岩国市玖珂町、南は柳井市、西は防府市から活動拠点である「スターピアくだまつ」に通い、練習に励んでいます。

ここで下松市吹奏楽団の生き立ちをお話しましょう。

1980年7月20日、当時末武中学校教諭だった中馬好行氏(下松市吹奏楽団顧問・現周南市立岐陽中学校校長 当時26歳)の「卒業生が地元に帰ったときに吹ける場所があったらいいな。おい、市民バンドを作ろうや。」の発声に、その場にいた渡辺雅信氏(現下松市吹奏楽団代表 当時23歳)、中村淳朗氏(現下松中学校教諭 当時19歳)、久保田尚氏(現山口大学准教授 当時19歳)の4名で発足のろしが上がりました。翌日、その話を聞いた山本芳紀氏(現久保中学校教諭 当時18歳)、山野井一也(筆者・現下松市吹奏楽団団長 当時18歳)が馳せ参じ、正式に発足しました。

ご多分にもれず、練習場や楽器の保管倉庫の確保、打楽器等の大型楽器の保有等、悩みは山積みの状態でしたが、私達を支援してくださる方のご尽力もあり、幾度の危機を乗り越えてきました。また、1994年に下松吹奏楽協会が設立されたことによる行政のご支援は、団員の大きな支えになっています。

現在はかつての様々な諸問題も解決し、音楽に集中して練習ができる環境の中、私達は謙虚な気持で常任指揮者の神田清治氏(現下松小学校教諭)のもと、市民の皆様に吹奏楽を通じて幸せを共有できるよう努力をしています。

春の定期演奏会(先日は多数のご来場、ありがとうございました)、夏の吹奏楽コンクール、秋の下松吹奏楽のつどい、冬のアンサンブルコンテスト等、依頼演奏を含め年間を通して活動をしています。

団員個々の力には限りがあります。これまでご支援くださった皆様の思いを胸に、55名の団員が一つになるため、今日もまた第2の家族ともいえる団員のいる「スターピアくだまつ」に通うのです。

最後になりましたが、発足当時から団員の心の支えになっていた故上田敬正氏(前下松吹奏楽協会会長)、および下松吹奏楽協会の発足にご尽力いただいた武内恵氏に心より感謝申し上げます。

下松市吹奏楽団
団長 山野井一也



第51回全日本吹奏楽コンクール 山口県大会

周南市文化会館 2012年8月3~5日